

Kepedulian Sosial Polri, Polsek Depok Polresta Cirebon Berikan Santunan Anak Yatim dan Disabilitas

Panji Rahitno - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Nov 1, 2024 - 10:52



KAB. CIREBON - Sebagai bentuk kepedulian Sosial Polri terhadap anak anak yatim piatu yang juga sebagai salah satu wujud dari program Kapolri yakni Presisi Polri, Jajaran Polsek Depok Polresta Cirebon mengadakan bakti sosial berupa pemberian santunan serta bingkisan untuk 10 orang anak Yatim Piatu

dan Disabilitas, Kamis(31/10/2024 pukul 16.00 WIB.

Bertempat di Mushola AS Shurtoh Polsek Depok, santunan langsung diberikan kepada 10 anak-anak Yatim Piatu oleh Kapolsek Depok AKP Afandi didampingi oleh para KANIT sedangkan untuk disabilitas kapolsek serahkan langsung dirumah yang berlokasi di Desa Getasan Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon. Dimana satu keluarga yang berjumlah 3 orang berkebutuhan khusus.

Kegiatan Bakti Sosial Polri sebagaimana yang disampaikan oleh Kapolsek Depok AKP Afandi, S.H., M.H bahwa pemberian santunan Yatim Piatu adalah salah satu bentuk kepedulian Polri terhadap sesama serta ungkapan rasa syukur atas nikmat dan karunia yang diberikan Tuhan Yang Maha Esa.

"Kepedulian sosial Polri ini sebagai rasa syukur kita kepada Allah SWT atas rejekinya yang kita dapat dan ada hak orang lain untuk menerimanya dan jelas dalam Sabda Rasulullah SAW "Sebaik-baik manusia diantaramu adalah yang paling banyak manfaatnya bagi orang lain." Ujar Kapolsek

Selain itu Kata Kapolsek kegiatan ini juga sejalan dengan program prioritas Kapolri yang menitik beratkan pada upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat dan kami rasa sangat tepat untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat yang pada hakekatnya adalah untuk memberikan gambaran kepada seluruh anggota Polri bahwa kepolisian merupakan bagian dari masyarakat.

Sementara itu Tokoh masyarakat/Agama Sdr, M. Rofi'iddin mengucapkan terima kasih atas kepedulian Polri khususnya kepada Kapolsek Depok beserta anggota dan Polresta Cirebon yang peduli terhadap anak-anak yatim piatu.

"Terima kasih kepada Polsek Depok atas perhatian dan bantuannya kepada anak-anak Yatim dan tentu kami berharap Polri selalu dekat dengan masyarakat terus menjalin Silaturahmi dan Humanis," ujarnya